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7月28日

雨山ハイキ
ングコース
標識につい

て

先日永楽ダム周りをウォーキングしていた所、東ハイキングコース入口で暑さのせいか体調を
崩した方のおられるグループがいました。声を掛けさせてもらった所、既に救急車を要請済と
のことで安心したのですが、少し話を聞くと、救急要請の際、場所を伝えるのが難しかったそ
うです。
コース入口に「4-1」と標識があったかとは思いますが、数字とアルファベットだけだと、緊急
時などにコース標識だと認識しにくいのかもと思われました。
例えば「東ハイキングコース4-1」等標識を工夫してみるのはどうでしょうか?
また、町のHPのハイキングコース案内マップ、おしゃれに特化したものとは別に、具体的な地
図を使ったものを載せてみるのはどうでしょうか?
素敵な雨山、安心して多くの人に楽しんでもらいたいです。

わが町提案箱にご提案をいただきありがとうございます。
ご提案のありました奥山雨山ハイキングコースの標識については、コース名の追記をいた
します。
また、マップにつきましては、ご提案いただきました意見を今後の参考にさせていただき
ます。
熊取町としましても、奥山雨山ハイキングコースの整備を実施するなど、利用者の安全と
奥山雨山の魅力向上に努めているところです。
今後も引き続き、奥山雨山ハイキングコースの維持管理に努めてまいりますので、ご理
解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

道路公園課

7月31日

新しいホー
ルのグラン
ドピアノに
ついて

No.62の議会だよりに、新しいホールに三千万円のグランドピアノが入るとありましたが、私も
コーラスをしていますのでピアノは必需品ですが、そんなに高価なものは必要ないです。以前
あったグランドピアノは、どうしたのですか？
財政苦しい中、もつと有効な財源活用して欲しいです。もう一度検討して欲しいです。宜しく
お願いします

現在建設中の熊取町文化ホールは、住民のみなさまの文化劇術鑑賞や日々の活動の成果発
表の場となる本町における文化創造の拠点施設であります。
ご意見をいただきました「新しいホールのグランドピアノ」につきましては、世界最高峰
のスタインウェイピアノの導入により、著名なアーティストの招聘が可能になることに加
え、住民のみなさまに世界最高峰のピアノを実際に弾いていただく機会にもなりますた
め、熊取町の文化芸術の振興に効果的であり、新しい文化創造の拠点にふさわしいピアノ
であると考え、購入を決定したものです。
なお、購入費用に充てる財源としまして、現在クラウドファンディングを実施しており、
趣旨にご賛同いただいた42人の方より令和５年７月31日時点で計3,063,000円のご寄付を頂
いております。
また、ご指摘の町民会館ホールで使用しておりましたグランドピアノにつきましては、文
化ホールの客席数に対してピアノの大きさが足りないためホール用のピアノとして使用す
ることはできませんが、公民館１階へ自由な憩いの場として新設する文化交流ラウンジに
設置しまして、ミニコンサートなどで広く住民のみなさまにご活用いただく予定です。
今回購入しますグランドピアノを熊取町文化ホールの顔としまして、イベント事業をはじ
め、文化芸術の振興のため有効に活用してまいりますので、ご理解いただきますようよろ
しくお願いいたします。

生涯学習推進課


